

# News

## ENVIPRO begleitet Kühlturmsanierung eines KKW

ENVIPRO leistet wertvolle Unterstützung bei der Sanierung eines Kühlturms. So behält dieses Kernkraftwerk übergangsweise einen „kühlen“ Kopf!

Zwar besteht der Beschluss, dass beide Kühltürme des betreffenden KKW im Jahr 2020 gesprengt werden sollen, jedoch wird einer der beiden „Riesen“, welcher stattliche 152 Meter in den Himmel ragt, noch gebraucht.

Während der dem Block 1 zugeordnete Naturzug-Nasskühlturm bereits außer Funktion ist und mit den Rückbauarbeiten begonnen wurde, wird der baugleiche zweite „Riese“ für Block 2 noch weiter eingesetzt werden müssen.

ENVIPRO unterstützt das Projekt mit messtechnischer Begleitung und Organisation bei der Entsorgung von gefährlichen und nicht gefährlichen Abfällen. Gerade in diesem sensiblen Bereich sind wieder einmal die sprichwörtliche Sorgfalt, Genauigkeit und Verlässlichkeit des seit über 20 Jahren erfolgreich agierenden Unternehmens für Umweltechnik gefragt.

Toni Kons



Fotos: ENVIPRO

